

**Orientierungen; Gemeinderat**

2017-805

266 083.01 Verkehr; Öffentlicher Verkehr; Grundlagen

P

**SBB-Tageskarten; Tageskarten Gemeinde**

---

**Nobs Stefan, Gemeindepräsident, FDP:** Die SBB verschieben das Angebot von den bisherigen Tageskarten zu den Spartageskarten und ändern damit auch die gesamte Organisation. Die Gemeinde Lyss verzichtet auf die Einführung des neuen Angebots «Spartageskarte Gemeinde», denn die neue Organisation bedeutet einen Rückschritt in der Digitalisierung und es sind keine Vorteile für die BürgerInnen im Vergleich mit den Spartageskartenangeboten der SBB ersichtlich.

Seit 2005 konnten die SBB-Tageskarten auch online und rund um die Uhr bestellt werden. Die Zustellung der Karten erfolgte am nächsten Arbeitstag per Post. Mit dem Wechsel der SBB ist diese Onlinebestellung nicht mehr möglich. Da die SBB direkt auch Spartageskarten zu den gleichen oder sogar attraktiveren Bedingungen anbietet, hat der GR entschieden, per Ende 2023 auf die Abgabe von Tageskarten zu verzichten. Auch verschiedene umliegende Gemeinden führen das neue Angebot der SBB nicht weiter.

